



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Le briefing du vendredi avec The New York Times](#), et les [paradis perdus...](#)

[Cette semaine dans le NEJM, L'impact des mesures de confinement en Italie, de nouveaux essais \(RCT\), avec un médicament anti-influenza](#), alors que les données suggèrent que [les patients répondent au Remdesivir](#). [Myocardite à coronavirus](#),

[Sept prédictions pour le monde après le COVID. Un site dédié aux enfants confinés. Rien n'est bon avec Sars-CoV-2. La pollution baisse](#) en Europe.

Et puis, des ressources utiles pour la biblio, [in English](#), et [en Français](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 17 avril 2020](#), HIV et COVID, Dialyse et COVID, Collapsing glomerulopathy et COVID, la biblio du Pr Anne-Claude Cremieux, une comparaison des plan de soutien a l'économie Allemand et Français, et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all of you,

[Friday briefing with The New York Times](#).

[This Week at NEJM.org, Impact of containment measures in Italy, News treatment protocols \(RCT\), with an anti-influenza drug](#), while early peak at [data suggest patients are responding to remdesivir](#), [Myocardial localization of coronavirus](#),

[Seven predictions for a post-COVID world. A site designed for children. Nothing is good with Sars-CoV-2. Pollution goes down](#) in Europe.

Again, more useful resources for bibliography, [in English](#), and [in French](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

In today's ZIP file [COVID 17 avril 2020](#), HIV and COVID, Dialysis and COVID, Collapsing glomerulopathy and COVID, Pr Anne-Claude Cremieux's bibliography, comparison between Germany's and France's support plans, and other interesting papers.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Eric Thervet, Alexandre Fabre, Albert Bensman, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles, Rachel Reynaud, Pierre Cochat, Nathalie Quiles, Martin Christian et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 17 avril 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes